

Al-Masā'il al-Fiqhiyyah 'Alā al-Mazāhib al-Arbi'ah

Penulis Buku/Kitab : Mahmud Yunus
Kata Kunci : Fiqih, al-Masā'il
Bidang Kajian : 297.4 Fiqih
Deskripsi :



Kitab ini berjudul Al-Masā'il al-Fiqhiyyah 'Alā al-Mazāhib al-Arbi'ah, ditulis oleh Mahmud Yunus (Dosen di Fakultas Syariah Dar al-Hikmah Bukit Tinggi dan Fakultas Bahasa Arab di Jakarta), sebagai Kitab pedoman bagi siswa Madrasah Islamiyyah dalam mempelajari Ilmu Fiqh, Kitab ini ditulis menggunakan bahasa Arab yang ditulis secara ringkas dan focus pada masalah-masalah yang banyak mengandung perbedaan pendapat di antara para ulama atau mazhab, agar mudah dipelajari, dimengerti dan difahami oleh siswa dan masyarakat pada umumnya. Kitab ini berisi hal-hal yang berkaitan dengan ilmu I Fiqh.

Kitab ini terdiri dari 94 halaman. Ukurannya 19,5 cm x 11,5 cm. Kitab ini adalah Kitab asli karangan Mahmud Yunus.

Kondisi Kitab inibaik dan sudah dicetak oleh "Tandikat" Padang Panjang, Bentuk tulisannya adalah prosa. Bahasa dan aksara yang digunakan adalah Arab.

Kitab ini diperoleh dari Perpustakaan (Koleksi) Pribadi Buya Apria Putra, yang bertempat di Batu Baraia - Pakan Sabtu, Kecamatan Luhak, Kabupaten Lima Puluh Koto, Payakumbuh, Sumatera Barat. saat inisampelnya ada di Perpustakaan Badan Litbang dan Diklat Kementerian Agama RI, Jl. M.H. Thamrin No. 6 lantai 2 Jakarta Pusat. Penelitiannya dilakukan pada tahun 2013 oleh Ridwan Bustamam, Peneliti Puslitbang Lektur, Khazanah Keagamaan, dan Manajemen Organisasi, Badan Litbang dan Diklat Kementerian Agama. Lokasi Penelitiannya di Kabupaten Lima Puluh Koto, Payakumbuh, Sumatera Barat.

Kitab ini membahas masalah-masalah yang terjadi di masyarakat, yang berkaitan dengan ilmu Fiqh yang banyak mengandung perbedaan pendapat di antara ulama atau mazhab (syafi'i, hambali, Hanafai, Malik), yang dibahas diantaranya : *Ṣalāt at-Tarāwīḥ au Qiyām Ramāḍan, 'Adad Raka'āt at-Tarāwīḥ, Hal Tuṣalli at-Tarāwīḥ Farādī au jamā'ah, Intiqādāt Lira'yi Muallif Subul as-Salām, al-Intiqād al-Awwal, al-Adillah Fī Taqdīm Qaul 'Umar wa Itbā'uh, al-Farq Baina Sunnah an-Nabi wa Sunnah 'Umar, Sunnah 'Umar fī 'Adad Rak'āt at-Tarāwīḥ, al-Mas'alah as-Ṣāniyah Qaḍā' aṣ-Ṣalāh al-Fāitah, Ra'yu Ibn Ḥazm min Ahl aḏ-Ḍāhir, Adillah al-Jumhūr wa Munāqasyatuhā, al-Mas'alah as-Ṣālišah an-Niyah wa al-Ikhlāṣ, Ḥukm an-Niyah fī A'māl/ al-'Ibādah, Muqāranah an-Niyah Liawwal al-A'māl, Ḥaḳīqah an-Niyah wa al-Ikhlāṣ 'Inda al-Gazālī, al-A'māl al-Muta'alliqah binniyah, an-Niyah Gair dākhilah Taḥta al-Ikhtiyār, Ḥaḳīqah al-Ikhlāṣ, Ḥukm al-'Amal al-Musyawwab wa Istihqāq as-Ṣawāb bihi, al-Muqāranah Baina Aqwāl al-Fuqahā' wa Ra'yu al-Gazālī, dst.*